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VERBALE della seduta del  23 luglio 2018 ore 09:30-10:30 

 

Sono presenti per la Commissione 7^ i consiglieri: Andreazzoli Giuseppina, Bassani Cesare, 

Bertocchi Barbara, Bottici Cristiano, Del Nero Daniele, Guadagni Gabriele, Raffo Daria, 

Vannucci Andrea. 

Ha partecipato il dirigente Ildo Fusani. 

Presiede Bassani Cesare. Svolge la funzione di segreteria Bruzzi Valentina. 

Ordine del giorno:  

1 Approvazione verbali sedute precedenti; 

2 Regolamento scuola della musica;  

3 Varie e d’eventuali 

 
1) Approvazione verbale seduta precedente:  

Non vi sono verbali da approvare. 

 

2) Regolamento scuola della musica: 

 

Bassani dichiara di avere convocato la commissione odierna, per discutere del 

"Regolamento della scuola di musica comunale", che a suo avviso avrebbe bisogno 

di essere riesaminato. Chiede quindi al dirigente Fusani di fare una breve relazione 

sull’argomento. 

Fusani dichiara che, il Ragioniere Battistini, che storicamente ha seguito la scuola di 

musica per motivi personali non potrà partecipare all’incontro odierno. Egli dichiara che 

sostanzialmente il Regolamento della scuola comunale vigente approvato con delibera 

di giunta N.544 del 23/09/2008, non ha presentato per la gestione ordinaria problemi da 

richiederne una revisione fino al momento. Naturalmente dal punto di vista procedurale 

può essere migliorato; 

1) Valutando se intervenire con una elencazione degli insegnamenti, magari 

distinguendo tra fondamentali e complementari (la questione è già stata 

affrontata in passato, con alterne decisioni); 
2) Valutando con i docenti eventuali innovazioni nella didattica e nelle attività 

proposte della scuola. 
Bottici chiede quali siano le problematiche riscontrate nel regolamento vigente per le 

quali è stato richiesto l’incontro odierno. 
Bassani dichiara che il servizio della scuola di musica va migliorato con l’introduzione 

ad esempio di un corso di musico-terapia, ad oggi mancante nel percorso didattico della 

scuola. 

Fusani fa una riflessione, dal punto di vista economico. Il budget complessivo dedicato 

alla scuola di musica (numero iscritti 125) è ad oggi di circa € 90.000, con entrate 

consolidate di € 65.000 circa. Secondo il suo punto di vista, l’importo dedicato andrebbe 

aumentato, anche perché con la cifra sopra menzionata sono coperti anche i compensi 

del corpo docente, che risulta, viste le competenze non in linea con quelli applicati dalle 

altre scuole. Dichiara che ad oggi la retta annuale (comprendente 32 lezioni di 

strumento, e 32 lezioni di teoria e solfeggio) è di € 520.  Dichiara che l’ufficio 

competente provvederà a fare una simulazione (come già sperimentata per le mense 
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scolastiche) sulle rette per vedere  quali esiti potrebbero derivare da una applicazione 

delle rette  per fasce di reddito. In tale modo forse si potrebbe avere una maggiore 

entrata che aiuterebbe l’aumento del budget. 

Bertocchi chiede quando esce il bando annuale, quanto resta aperto e se per i casi sociali 

siano previste esenzioni. 

Fusani dichiara che, non gli sono mai giunte lamentele per questo motivo e che al 

momento in assenza di fasce di reddito le uniche esenzioni sono quelle richieste dai 

servi sociali. 

Andreazzoli dichiara che la Commissione sta facendo un’analisi di un regolamento, 

senza che l’Assessore di riferimento sia presente e che quindi dia le sue linee 

d’indirizzo. Dichiara, che spesso e volentieri le Commissioni effettuate sono state 

orfane della sua presenza.  Chiede quindi più presenza e collaborazione da parte 

dell’Assessore con la Commissione.  

Vannucci dichiara che per affrontare l’argomento in maniera seria, sia fondamentale che 

la Commissione sia riconvocata al più presto con la presenza oltre che dell’Assessore 

anche del Ragioniere Battistini. Chiede ai consiglieri di prendere visione del 

Regolamento per il prossimo incontro. 

Bassani dichiara in accordo con i partecipanti di convocare la Commissione in oggetto, 

lunedì 30 luglio p.v. alle ore 9:30. 
Il Segretario verbalizzante      Il Presidente 

(Valentina Bruzzi)       (Cesare Bassani) 

    

                 F.to.            F.to   
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